

Konvent soll noch in diesem Semester zur Urne gehen

Senat der Uni berät über den Vorschlag für die Rektorwahl

Der Senat der Universität berät am Donnerstag nächster Woche (13.1.) über die Wahl des Nachfolgers von Prof. Dr. Detlef Müller-Böling als Rektor der Universität. Bereits bekannt ist, daß die im vergangenen Herbst eingesetzte Findungskommission sich darauf verständigt hat, Prorektor Prof. Dr. Albert Klein als neuen Mann an der Spitze der Universität vorzuschlagen.

Nach der Grundordnung der Hochschule wird der Rektor vom Konvent gewählt. Diesem 43köpfigem Gremium gehören 22 Professorinnen und Professoren sowie je sieben Mitglieder aus den drei Gruppen der wissenschaftlichen und der nicht wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie der Studierenden an.

Der Senat hat das Recht, diesem Gremium ein oder zwei Vorschläge für die Wahl zu machen, an die der Konvent gebunden ist. Im erste Wahlgang muß der künftige Rektor mindestens 22 Stimmen des Konvents auf sich

vereinigen. Im zweiten Wahlgang genügt eine relative Mehrheit. Kommt auch im zweiten Wahlgang keine Mehrheit zustande, hat der Senat unverzüglich einen neuen Vorschlag für die Wahl des Rektors zu unterbreiten.

In der kommenden Senats-sitzung geht es also nicht um die eigentliche Wahl des Rektors. Vielmehr wird in nicht öffentlicher Sitzung darüber beraten, ob sich das Gremium den Vorschlag der Findungskommission zu eigen macht, Prorektor Klein für das Rektoramt vorzuschlagen. Die Wahl kann dann frühestens in der konstituierenden Sitzung des neuen Konvents erfolgen, die bei Vorliegen eines Wahlvorschlags für das Rektoramt noch in diesem Semester anberaumt werden dürfte.

Sollten Senat und Konvent noch in diesem Semester die Rektorwahl vollziehen, kann der Wechsel im Rektorat pünktlich zum Ende April 1994 stattfinden, wenn die vierjährige Amtszeit von Rek-

Anzeige

**Jetzt im
RN-Vorverkauf:**



**Dauerkarten
für den**

**Westfalenpark
erhalten Sie bis
zum 28.2.'94**

**zum
Vorzugspreis**

im

**RN-Pressehaus
Westenhellweg 86-88**

Ruhr Nachrichten

Das Beste am Guten Morgen.

tor Müller-Böling ausläuft. Gleichzeitig endet die Amtsperiode der drei Prorektoren. Für ihre Neuwahl hat ebenfalls der Senat – allerdings im Einvernehmen mit dem designierten Rektor – ein Vorschlagsrecht gegenüber dem Konvent.